

«Obwald» wird weiter unterstützt

Obwalden Der Kanton unterstützt das Volkskulturfest Obwald in Giswil auch von 2018 bis 2020 mit insgesamt 210 000 Franken. Der Regierungsrat hat das Festival von Beginn an gefördert, wie es in einer Mitteilung von gestern heisst. Das Festival zähle «zu den kulturellen Aushängeschildern des Obwaldner Kulturlebens und wird auch in den Metropolitanräumen Zürich und Basel wahrgenommen».

Die 70 000 Franken im Jahr entsprechen dem Status quo, heisst es weiter. Die Unterstützungsbeiträge werden aus Swisslos-Mitteln bestritten. Die Beiträge haben sich laut Regierungsrat bewährt. «Dem veranstaltenden Trägerverein ist es gelungen, den hohen künstlerischen Standard beizubehalten.» Der Obwaldner Kulturdirektor Franz Enderli sagt: «Wo andernorts fremdländische Musik oft allein für sich stehend aufgeführt wird, tritt sie hier bei uns in einen tiefergreifenden Dialog mit der eigenen Volksmusik. Das ist in dieser Form landesweit einmalig und förderungswürdig.» (*red*)